

# Katherine

Una palabra leída en un periódico, pulsaron las fibras más íntimas de mi sensibilidad; la actriz, la única actriz que admiro, "la fea más bella" así denominan a Katherine Hepburn, ha hecho el siguiente comentario, cito textualmente: "Los jóvenes se están destruyendo, no tienen autodisciplina y que han perdido el sentido de la integridad, la honradez, el autocontrol y han perdido estilo. La droga, el alcohol, el licor y el sexo son parte de la escena diaria de los jóvenes de hoy y como no se controlan pierden la identidad, y eso es trágico"

El contenido de estas palabras sintetizan mi forma de pensar; tal vez por ser estudiante y conocer el sacrificio que cuesta alcanzar una meta, sé bastante de auto disciplina, integridad y honradez; no es que los jóvenes carezcamos de ambas, es la falta de aliciente. El porvenir tan oscuro: paro, desencanto; todo eso ha hecho de nosotros una generación pobre, sin entusiasmo, desconfiada. Respecto al autocontrol, los jóvenes de hoy día nacimos con el "boon" de la abundancia, eso que llaman progreso, hemos crecido con todos los caprichos satisfechos hemos sido generalmente niños consentidos. Estilo, da pena reconocerlo, los jóvenes hemos perdido estilo, o tal vez no hemos encontrado aún nuestro estilo de ser, de vivir, respecto a los demás. El resto de la larga lista: alcohol, drogas... completan la situación.

Cedo con orgullo es espacio de Tema de Fondo de éste número a "la fea más bella", "la dama del celuloide"; no sin pesar por el tema tan doloroso y lo que representa, que esta actriz, que es toda sensibilidad y estilo, nos ha vuelto a dar una lección de "clase", de moral, como la que imprime en todas sus películas.

Intentar despertar a la juventud, es una de las constantes de esta revista; es una tarea ardua y difícil, máxime cuando quienes lo intentamos somos solo unos pocos. Necesitamos colaboración ~~siempre~~ el mismo tema- hay que perder el miedo a exponer las ideas y el pensamiento de cada uno, dejad libre la imaginación, vuestra sensibilidad terminará muriendo si seguís ahogándola. Necesitamos que "esas ideas espléndidas" que la gente nos da en la calle, en el bar etc. se plasmen en escritos, en trabajos. Lo que no necesitamos son críticas destructivas, de personas que no hacen nada. Necesitamos jóvenes de verdad, de corazón, tengan la edad que tengan. Jóvenes que trabajen, a los cuales nadie pueda llamar indulgentes, vagos, maleantes.

Por favor, demostremos que los jóvenes tenemos aún autodisciplina, integridad, honradez, autocontrol... estilo.

VICENTE TORREJON.

PREESCOLAR.

EGB

COLEGIO

JAIGAR

GRADUADO ESCOLAR

ESQUIVIAS (Toledo)

